

Presseinformation

Weiden i. d. OPf., 08.03.2018 Verantwortlich: Schlegel/Stangl

Vorstellung des Gutachtens zur Seerestaurierung des Eixendorfer Sees Pressmitteilung zur Stadtratssitzung v. 08.03.2018

Am 08.03.2018 wurden dem Stadtrat der Stadt Neunburg v. Wald das im Jahr 2015 beauftragte Gutachten über die Möglichkeit der Seerestaurierung des Eixendorfer See vorgestellt.

In insgesamt fünf Bearbeitungsrunden wurden zusammen mit den Bürgermeistern der Städte Rötz und Neunburg v. Wald, sowie Vertretern von Behörden und Fischerei, durch das Büro ÖKON für Landschaftsökologie, Gewässerbiologie und Umweltplanung mbH, Möglichkeiten zur Seerestaurierung untersucht. Ziel war es alle denkbare Maßnahmen im und am Eixendorfer See zu ermitteln und zu bewerten, welche eine Verbesserung der Blaualgenblüte versprechen. Dabei flossen insbesondere auch die Ideen und Vorschläge der Kommunen mit ein. Ergebnis ist nun ein Gutachten auf aktuellen wissenschaftlichen Stand.

Die von ÖKON ermittelten und ausgearbeiteten Möglichkeiten wurden den Stadtratsgremium in einer Sondersitzung vorgestellt und diskutiert. Die erfolgversprechendsten Maßnahmen werden in einer eigenen Dialogrunde tiefergehend betrachtet.

Eines wurde jedoch bereits jetzt schon deutlich, um eine nachhaltige Verbesserung der Situation im Eixendorfer See zu erzielen, reichen diese Maßnahmen allein nicht aus.

Für die interessierte Öffentlichkeit besteht die Möglichkeit sich das Gutachten zeitnah an die Vorstellung im Stadtrat von Rötz vom Wasserwirtschaftsamt Weiden zusenden zu lassen. Nähere Informationen hierzu befinden sich ab diesem Datum auf der Homepage des WWA's unter "Flüsse und Seen".

